



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de Interés Legislativo las Jornadas del Cluster del Pecán 2025, el evento anual que reúne a todos los actores clave del sector y que se desarrollará los días 27 y 28 de marzo en el Centro de Convenciones de Concordia, Entre Ríos.

Autor: Diputada Carola Laner.

Bloque Juntos por Entre Ríos

Coautores: Noelia Taborda, Gabriela Lena, Carolina Streitenberger, Mauro Godein, Lenico Aranda, Silvio Gallay, Susana Perez, Marcelo Lopez.



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Motiva este proyecto de Declaración la realización de estas Jornadas que se han consolidado como un espacio único de intercambio, aprendizaje y colaboración y donde año tras año busca superar las expectativas del sector productivo.

Destacando que este evento tiene como objetivo claro informar y capacitar a todos los integrantes del sector en nuevas tendencias de producción, compartir experiencias y conocimientos adquiridos, y generar un entorno adecuado para discutir, colaborar y hacer negocios, siempre con la mirada puesta en el éxito común.

Entendiendo que cada eslabón de la cadena de valor tiene un rol estratégico y fundamental en el crecimiento y la prosperidad del sector.



Por esta razón, la consigna de este año será “Hacia una mirada integral de la cadena”. En torno a esta temática, se desarrollarán charlas y actividades, que invitarán a los presentes a reflexionar sobre cómo se puede trabajar de manera más eficiente, colaborativa y sostenible.

SOBRE LAS JORNADAS Y SUS ACTIVIDADES

Este 2025, las Jornadas del Cluster contarán con presentaciones dinámicas e interactivas, diseñadas para fomentar la participación y el intercambio de ideas.

Además, se mantendrán los salones diferenciados para productores avanzados y aquellos que recién están comenzando, reconociendo las distintas necesidades y preocupaciones según la etapa de desarrollo de cada plantación.

El día previo al evento principal, el 26 de marzo, se incluirá una Jornada a campo dirigida a productores que se están iniciando. La participación en esta Jornada será con inscripción previa y cupo limitado.



Asimismo se realizarán talleres/workshops, conferencias con profesionales nacionales e internacionales, demostraciones en vivo y una muestra comercial con empresas proveedoras de insumos y servicios para el sector de primer nivel.

Por los motivos expuestos, es que solicito la aprobación del presente proyecto.